



CompuGroup Medical SE & Co. KGaA

Kontakt für Redaktionen:

Michael Franz

Head of Brand Communication

T +49 (0) 261 8000-6100

F +49 (0) 261 8000-3100

E-Mail: presse@cgm.com

Web: www.cgm.com

Social Media: Besuchen Sie uns auf [Facebook](#), [Twitter](#), [LinkedIn](#) und [Xing](#)

Pressemitteilung, 09. August 2021

CompuGroup Medical (CGM) übernimmt die KMS Vertrieb und Services AG

Koblenz/Unterhaching. Die CompuGroup Medical SE & Co. KGaA (CGM), eines der weltweit führenden E-Health-Unternehmen, übernimmt die KMS Vertrieb und Services AG (KMS), einen der führenden Anbieter für Data Warehouse Lösungen im Gesundheitswesen in Deutschland.

Die 1996 gegründete KMS mit Sitz in Unterhaching hat sich mit mehr als 450 Projekten als Marktführer für Data Warehouse Lösungen im Gesundheitswesen in Deutschland etabliert. Die Hauptprodukte des Unternehmens sind eisTIK® und EYE ON HEALTH®.

Die besondere Stärke des Data Warehouse Systems eisTIK® liegt in der explorativen Analyse, Detailtiefe und Konsistenz der aus verschiedenen Vorkonfigurierten Systemen generierten Daten. Ein hochspezialisiertes Beraterteam mit langjähriger Branchenerfahrung leistet einen wichtigen Beitrag dazu, dass aus Daten Antworten werden.

Mit EYE ON HEALTH® bietet KMS seinen Kunden zudem die Möglichkeit eines regionalen Benchmarks bzw. eines gezielten Geomarketings. Dazu werden Daten aus verschiedensten Quellen ermittelt und tagesaktuell in einer zentralen Wissensplattform zur Verfügung gestellt, z. B. regionale Vergleichsanalysen von Fallzahlen, Einzugsgebiete zur Ermittlung des Patientenpotenziales usw. Die Verknüpfung von Unternehmenskennzahlen mit soziodemografischen Informationen erlaubt die zielgerichtete Definition von strategischen Unternehmenszielen.

CGM wird die KMS-Lösungen sowohl eigenständig vermarkten als auch in sein Portfolio integrieren. Durch die Kombination von eisTIK® mit CGM-Software werden die administrativen Krankenhausdaten um medizinische Daten aus dem Behandlungskontext angereichert. So entsteht ein Informations- und Steuerungsinstrument, das hochspezialisierten Fachkliniken und Gesundheitskonzernen gleichermaßen eine Rundum-Sicht über ihr Klinikgeschehen gibt.

„Umfangreiches qualitativ hochwertiges Datenmaterial zur Unterstützung klinischer, administrativer und finanzieller Entscheidungen wird mehr und mehr zum kompetitiven Vorteil einer Einrichtung, in der Klinik wie in der Arztpraxis oder einer sozialen Einrichtung. Wenn man künftig wirklich in Gesundheitsregionen denkt und alle Daten sektorenübergreifend zusammenführen und Nutzen will, dann ist das, was wir hier gemeinsam vorhaben, genau der richtige Weg“, betont Alois G. Steidel, Gründer und Vorstandsvorsitzender (CEO) der KMS. Alois Steidel wird seine Expertise und sein Netzwerk in leitender Position weiterhin als Vorstand der KMS Vertrieb und Services AG in die neue Unternehmenskonstellation einbringen.

„Durch die Verbindung der medizinisch-pflegerischen mit administrativen bzw. betriebswirtschaftlichen Daten entsteht ein umfassendes multidimensionales Bild über alle Klinikbereiche hinweg. Prozesskennzahlen machen komplexe Zusammenhänge transparent und liefern wichtige Erkenntnisse zur Optimierung der klinischen Workflows“, erläutert Hannes Reichl, Geschäftsführender Direktor Inpatient and Social Care bei CGM. „Wir sehen die



Zukunft des KMS Portfolios nicht nur im klinischen Bereich, sondern genauso in MVZ, großen Arztpraxen und sozialen Einrichtungen.“

Über CompuGroup Medical SE & Co. KGaA

CompuGroup Medical ist eines der führenden E-Health-Unternehmen weltweit und erwirtschaftete im Jahr 2020 einen Jahresumsatz von EUR 837 Mio. Die Softwareprodukte des Unternehmens zur Unterstützung aller ärztlichen und organisatorischen Tätigkeiten in Arztpraxen, Apotheken, Laboren und Krankenhäusern, die Informationsdienstleistungen für alle Beteiligten im Gesundheitswesen und die webbasierten persönlichen Gesundheitsakten dienen einem sichereren und effizienteren Gesundheitswesen. Grundlage der CompuGroup Medical Leistungen ist die einzigartige Kundenbasis mit über 1,6 Millionen Nutzern, darunter Ärzte, Zahnärzte, Apotheken und sonstige Gesundheitsprofis in ambulanten und stationären Einrichtungen. Mit eigenen Standorten in 18 Ländern und Produkten in 56 Ländern weltweit ist CompuGroup Medical das E-Health-Unternehmen mit einer der größten Reichweiten unter Leistungserbringern. Rund 8.500 hochqualifizierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter stehen für nachhaltige Lösungen bei ständig wachsenden Anforderungen im Gesundheitswesen.